
☆ ＰＴＡ総会  令和元年５月１１日（土）９：００～１０：０５  

☆ 第１回ＰＴＡ親睦会 令和元年５月１１日（土）１２：２０～１３：０５ 

 

平成３０年度ＰＴＡ事業とＰＴＡ会計決算の報告、平

成３１年度のＰＴＡ役員案、ＰＴＡ事業計画案、ＰＴＡ

会計予算案、事業係分担案が提案・承認されました。ま

た、８月１日～２日に開催の全病連宮城大会で発表する

「本校 PTAの取組について」のプレ発表がありました。 

総会後は、①ＰＴＡ親睦会、②ＰＴＡ新聞、③ＰＴＡ

施設見学、④ＰＴＡバザー、⑤家族で楽しもう会の５つ

の係に分かれ、今年度の事業内容について話し合いまし

た。 

ＰＴＡ親睦会は、昨年、好評だった給食試食会を行い

ました。子供たちが食べている給食を食べながら親睦を

図りました。また、給食の要望等を直接栄養士に伝えま

した。日頃の学校のことなどもクラスや学部の違う保護

者同士で話し、楽しい時間を過ごしました。 

☆ ＰＴＡ施設見学 令和元年６月１１日（火）９：００～１５：００ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

病肢小中高の施設見学は、ピアファーム（写真上）、ひ

なた工房（写真中）、ワークハウス（写真下）に行きまし

た。見学先は、昨年度の施設見学係の保護者が話し合い、

検討しました。 

ピアファームでは、B 型事業所について事業概要や１

年の流れについて説明を受けました。その後収穫した野

菜を直売所で購入したり、ピアファームで作ったメロン・

スイカの試食をしたりしました。 

PTA 活動の様子 



ひなた工房では、就労継続支援 A 型・B 型について教

えていただき、実際に仕事場に行って仕事内容を教えて

いただきながら利用者の方の様子を見学しました。 

ワークハウスでは、沿革や作業内容の説明を受けた後、

作業場を行き、実際に作業している様子を見学しました。

作業だけではなく和菓子や飲食業など様々な事業を展開

していることを知ることができました。 

 初めて参加された方からも、「進路の参考になった」「ラ

ンチもおいしく楽しい時間でした」「楽しく有意義な時間

を過ごせた」などの感想が寄せられました。 

☆ ＰＴＡ施設見学 令和元年６月１９日（水）９：３０～１４：２５ 

 

 

Ａコースは、社会福祉法人ふくい福祉事業団障害者支

援施設若越みどりの村（写真上）と株式会社ほっとリハ

ビリシステムズ越前事業所（写真下）を見学しました。 

両施設とも最初に、経営理念、利用状況やサービスの

内容などを説明していただき、あらかじめ用意していた

質問にお答えいただきました。 

その後、若越みどりの村では、生活介護サービスを受

けている利用者の活動場所を中心に、浴室、食堂、理髪

室などを見学しました。 

ほっとリハビリシステムズ越前事業所では、トレーニ

ングルームやラウンジ、エンターテイメントルームなど

を見学しました。 

お昼は参加者全員で、イタリアンレストランでランチ

を食べながら、おしゃべりに花を咲かせ、親睦を深めま

した。 

 

 



☆ 第２回ＰＴＡ親睦会 令和元年７月１９日（金）９：５０～１０：５０ 

 

 

 

 

 

本校職員が講師となり 「ハーバリウム作り」を行いま

した。保護者は真剣な表情で花材を選んでレイアウトし、

容器に入れました。花材の見た目の華やかさで、リラッ

クス・リフレッシュし、家族や学校のことなどいろいろ

話をして盛り上がりました。 

すてきなハーバリウムがお土産になり、帰宅後の家族

の会話にもさぞ花が咲いたことでしょう。 

 

 

☆ ＰＴＡ新聞「きぼう」第７１号発行  令和元年７月１９日（金） 

 

 

 

５月から、ＰＴＡ新聞係で話し合いを重ねて編集して

きた「きぼう」第７１号を発行しました。小学部新１年

生や転任教員の紹介、遠足や校外学習、宿泊学習、交流

及び共同学習の様子、ＰＴＡ施設見学の様子が、掲載さ

れています。編集作業では、保護者同士の親睦を図りな

がら、作業を進めています。 

令和２年３月１３日（金）に、「きぼう」第７２号を発

行予定です。 

☆ ＰＴＡバザー  令和元年９月１４日（土）１２：００～１２：３０ 

 

 

 

 

今年はお弁当、飲み物、お餅、パンを販売しました。

お弁当はさっぱりした和のこころ弁当と、お腹をいっぱ

いにしてくれるミックスフライ弁当、大人も子供も食べ

やすいオムライス弁当にしました。当日までに役員の保

護者が品物を選び、チケットの作成をしました。 

当日は全部で１０品目の品物が体育館の販売箇所に並

びました。また、高等部生徒が本校で育てたにんにくな



どの野菜も販売し、非常に賑わいを見せました。午前の

競技を終えた児童・生徒・保護者の方がチケットと交換

をしました。事前に注文をとっていたことで販売時間も

短縮できました。役員の方同士、交流を図りながら楽し

く販売にあたっていました。今年度のバザーも大盛況に

終わりました。 

 

 

 

 


